

Preocupan las barrancas del poniente a legisladores

Exigen dar fondos para protección civil

› Pretenden perredistas gestionar recursos por \$200 millones para atender riesgos

Ernesto Osorio

Diputados locales y federales del PRD en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal y diputados federales del mismo partido, anunciaron este domingo que impulsarán en la Cámara baja la constitución de un Fondo de Protección Civil para la Ciudad de México.

Se habla de recursos de por lo menos 200 millones de pesos del paquete presupuestal de 2010, con los cuales se busca prevenir y evitar riesgos por contingencias naturales.

Previo a un sobrevuelo realizado por los legisladores locales Aleida Alavez, Maricela Contreras, Guillermo Sánchez, Leonel Luna y Armando Ramírez sobre la zona de barrancas de las Delegaciones Álvaro Obregón, Magdalena Contreras y Cuajimalpa, los diputados alertaron sobre la necesidad de no castigar el presupuesto en temas de protección civil, sobre todo después del deslave registrado la semana pasada en la colonia Tierra Colorada, en Magdalena Contreras.

“Vamos a pugnar porque este Fondo de Protección Civil se apruebe en la Cámara de Diputados, porque los recursos para prevenir riesgos como éste (de deslaves) no pueden cancelarse”, dijo el ex Jefe Delegacional de Álvaro Obregón y actual diputado local Leonel Luna.

A su vez, el diputado federal Agustín Guerrero, comprometió la gestión de la bancada de su partido en San Lázaro para que se reforme la Ley de Protección Civil a nivel federal y se implemente un fondo para cada una de las entidades federativas.

“De hecho, un fondo de 200 millones de pesos se nos hace poco, pero éste será el punto de arranque para que en el presupuesto federal no se escatimen recursos a favor de la seguridad de la sociedad civil”, expuso Guerrero.

Durante el sobrevuelo sobre

las barrancas Dos Ríos, Tarango, Mixcoac-Tepeaca, Texcalatlaco, La Cañada, Río Becerra y Río San Borja, en Álvaro Obregón, La Coyotera en Contreras y la zona de Rancho San Francisco, se constató el hacinamiento en zonas de pendiente, la acumulación de ba-

sura en las hondonadas y daños a decenas de viviendas por las lluvias recientes, como la falta de techos y muros reblandecidos.

Los legisladores advirtieron que el próximo miércoles presentarán un punto de acuerdo ante el pleno de la Cámara baja para la dotación de recursos, pero el próximo 28 de septiembre, una vez que se haya constituido la Comisión de Presupuesto en San Lázaro, se formalizará la petición de que haya fondos para reubicar a las familias en peligro y mitigar riesgos.

“Vamos a ir con el apoyo de otros grupos parlamentarios para que se apruebe este Fondo de Protección Civil para el Distrito Federal, y si lo aceptan, para el resto de las entidades”, dijo Guerrero.

Ayer por la tarde-noche se registró un fuerte aguacero en las Delegaciones Álvaro Obregón y Magdalena Contreras, que generó

inundaciones y encharcamientos.

En la Colonia Llano Redondo, en la Delegación Álvaro Obregón, los habitantes recibieron en cascada el agua que las barrancas expulsaron.

La lluvia comenzó alrededor de las 18:30 horas e inundó las casas de la calle Llano Verde, que se localiza en la parte baja de la citada colonia.



Fecha 21.09.2009	Sección Ciudad	Página 10
---------------------	-------------------	--------------

En veremos

El Gobierno federal recortó recursos por 80 millones de pesos "etiquetados" para limpieza de barrancas:

- Por la decisión se canceló el **desazolve** de San Lucas y cuenca Santiago, en Xochimilco, a lo que se habían destinado 52 millones de pesos.
- En Cuajimalpa, 3.5 millones de pesos se iban a emplear en la limpieza de las barrancas La Pastora y Santa Rita.
- En Tlalpan, 17 millones de pesos estaban destinados a San Buenaventura.
- Y en Magdalena Contreras 7.5 millones eran para La Coyotera.



Fernando García

➤ Por la tarde-noche de ayer domingo, un fuerte aguacero provocó inundaciones en la Delegación Álvaro Obregón y atascó el Periférico.